

Die **DE LA SALLE – Sportunion** ist **seit Juli 2018** bemüht, Menschen aller Altersklassen im Sportzentrum Strebersdorf für Bewegung und Sport zu begeistern. Seit unserer Gründung konnten wir unser Sportangebot stetig ausbauen und Investitionen in das Sportzentrum tätigen. Mittlerweile bewegen wir in den Sektionen **Judo, Volleyball und Gesundheit** (Angebote für Kindergarten und Erwachsene jedes Alters) nicht Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus Kindergarten, Volksschule, NMS und AHS des Bildungscampus De la Salle, wir können auch Nachbarn des Sportzentrums und ehemalige Schüler für Sport in Strebersdorf begeistern.

Im Herbst 2020 starteten wir mit dem Training der Sektion „**DE LA SALLE – Volleyball**“. Ab September 2023 wird die neu gegründete Sektion „**DE LA SALLE – Wassersport**“ die ersten Schwimmtrainings in Strebersdorf anbieten.

Sehr stolz sind wir auf unsere Judohalle, die nicht nur von der Sektion **DE LA SALLE – Judo** genutzt wird, sondern von allen Bildungseinrichtungen am Bildungscampus Strebersdorf. Seit der von uns durchgeführten Grundsanierung der Halle im Sommer 2018 stehen 195 m² Mattenfläche zur Verfügung. Durch stetige Investitionen ist es uns gelungen, eine der schönsten und modernsten Judohallen Wiens hier im Sportzentrum zu haben.

Seit unserer Gründung versuchen wir Institutionen und Projekte zu unterstützen, wie z.B. die De la Salle-Schule in Caracas, Venezuela. Seit 2022 unterstützen wir ein Judoprojekt in Nepal, von dem wir uns im Sommer 2022 auch vor Ort selbst ein Bild machen konnten.

In der schulfreien Zeit hat die **DE LA SALLE – Sportunion** auch die Vermietung und Vermarktung der **Sportflächen des Sportzentrums** übernommen. In den Wintermonaten sind vor allem unsere Sporthallen gefragt. Für die schulfreie Zeit in den Sommermonaten sind wir bemüht, das Sportzentrum Strebersdorf als Trainingsstätte für Trainingslager unterschiedlicher Sportarten zu etablieren. In den letzten beiden Jahren konnten wir durch unsere Bemühungen und persönlichen Beziehungen Sportlerinnen und Sportler aus den Sportarten Fußball, Volleyball, Judo, Handball, Landhockey, Cricket und Quidditch begrüßen.

Das Sportzentrum Strebersdorf soll auch für Fortbildungsangebote interessant werden. In Zusammenarbeit mit der Sportunion Wien konnten wir bereits mehrere Übungsleiterausbildungen abhalten. Auch der Judolandesverband Wien hatte bereits mehrere Judo-Übungsleiterkurse und Kampfrichterkurse in unserem Sportzentrum. **Seit Februar 2023 werden regelmäßige Vorträge mit Personen aus dem Sport stattfinden, erster Vortragende war am 17.02.2023 Ultraradfahrer und Weltrekordhalter Christoph Strasser.**

